
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2010 addì 21 del mese di dicembre, presso la sala consiliare, 
alle ore 18,35, si è riunito il  Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, 
adunanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del 
giorno.
     All'inizio della trattazione dell'argomento in oggetto, risultano pre-
senti il Sindaco ed i Consiglieri: Enrico Minelli, Rosauro Solazzi,  Pier 
Luigi Zanella, Guido Signorini, Paolo Frezzi, Antonio Angeli, Mirko Bri-
ziarelli, Giulia Ulivi, Angelo Antonio Falmi,  Sabrina Nencioni, Alberto 
Briccolani, Andrea Poli, Massimo Mari, Marco Manzoli, Alessandra Pas-
sigli, Beatrice Bensi.

Assenti giustificati: Paolo Santurro, Cecilia Beconcini, Lorenzo Cap-
pelletti, Alberto Acanfora.  

Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Alessandro Calvelli, Rita Gui-

detti, Claudio Tonarelli, Francesco Casini, Silvia Tacconi.
    Scrutatori  nominati all’inizio della seduta  i Sigg.ri: Massimo Mari, 
Mirko Briziarelli, Antonio Angeli.

Deliberazione n. 164
Oggetto: Interrogazione P.D. “Domande di attualità sulle politiche per i 

rifiuti nel territorio comunale”.

Il Consigliere Frezzi dà lettura dell'interrogazione in oggetto, allega-
ta al presente atto a formarne parte integrante e sostanziale.

Risponde l'Assessore Casini il quale afferma che l'Amministrazione 
Comunale ha messo a punto un nuovo sistema per la gestione dei rifiuti, 
finalizzato ad incrementare la raccolta differenziata e la riduzione della 
produzione degli stessi. E' in programma anche un progetto che si pro-
pone di partire nel 2011 con la raccolta “porta a porta” nelle zone di San 
Romolo, Vallina ed Antella, mentre questo sistema è già presente nelle 
aree industriali ed artigianali. Con S.A.FI. e Quadrifoglio è stato predi-
sposto un piano relativo ad una nuova localizzazione di cassonetti più 
idonei e meno ingombranti. Comunica che vi sono state comunque alcu-
ne criticità nel modificare le postazioni dei cassonetti, specialmente in lo-
calità Antella, a cui si sta ovviando con opportuni accorgimenti. E' previ-
sta inoltre la raccolta “porta a porta” negli esercizi commerciali presenti  
ad Antella. Informa ancora che sono già iniziati i lavori per la realizza-
zione della stazione ecologica di Via Campigliano. Sottolinea che vi sono 
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anche oggettive difficoltà per l'acquisto di materiali provenienti dal si-
stema di riuso per l'alto costo e la mancanza di contributi pubblici. Circa 
le iniziative rivolte ad una maggiore sensibilizzazione della popolazione 
su questo tema, cita la manifestazione “Puliamo il  Mondo”, i  corsi  di 
educazione svolti nelle scuole ed il Giornalino del Comune nel quale, pe-
riodicamente, vengono svolte campagne informative sul tema dei rifiuti.

Il Consigliere Frezzi si dichiara soddisfatto delle risposte fornite.
Interviene nuovamente l'Assessore Casini ricordando che dal 25 di-

cembre p.v. entra in vigore la normativa statale nella quale, tra l'altro, 
vengono inasprite le sanzioni previste per l'abbandono dei rifiuti.
 
Firmati all'originale:

            IL SEGRETARIO GENERALE                     IL PRESIDENTE
                               f.to Mori                                              f.to Solazzi
------------------------------------------------------------------------------------------------
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Bagno a Ripoli, li 4 gennaio 2011

                                                                       L’Istruttore Amministrativo
                                                                                       (S. Baldini)


